

ナウマン通信



2022年
3月24日発行
第36号

大阪市立我孫子南中学校

本気の人生は面白い！



本日の修了式で子どもたちにお話しした内容を紹介させていただきます。

いよいよ2021度、令和3年度の修了式を迎えました。みなさんは今どんな気持ちでこの場にいるでしょうか？この1年を振り返り返ってみると、昨年同様コロナにいろんなことが左右された1年になってしまいました。幾度となく学校休業、学年休業になり、自宅で学習する日々もありました。クラブ活動もできず、楽しみにしていた行事ができないこともありました。特に2年生は一泊移住や職場体験なども中止になりました。そういう意味でいろいろなことが思うようにいかず残念な思いや悔しい思いをしたことと思います。しかし、長い目で見ればコロナ禍だからこそできるようになったこと、気つくようになったことも間違ひなくあります。だから、この苦労の経験が大きく役に立ち、生かされる時が必ず来ると信じてこれからもうまくコロナと付き合っていってほしいと校長先生は思います。また、君たちならそんな風にピンチをチャンスに変えていってくれると信じています。そのためには、何事にも本気で取り組むことが大切です。卒業式で卒業生に送った言葉の中に



本気でするから悔しいを知ることができる。

本気でするから楽しいを知ることができる。

本気でするから人生が面白くなる。



という詩の一説がありました。例えば、部活動でも練習の時よりも公式戦の時のほうが君たちは本気になると思います。だから、負けた時には本当の悔しさを知り、次はどうしたら勝てるか本気で考えます。また、本気で試合に臨めば臨むほど、勝った時の喜びや楽しさを知ることができます。こんな風に本当の悔しさや楽しさを知ることで本当の面白さがわかるようになるのだと思います。君たちにはこの**本気で何事にも臨んでいける人**に成長してほしいと願っています。

さあ、あっという間に新年度がスタートします。**本気で新しいステージの準備**をして4月また、元気にこの場で会いましょう。



保護者の皆様へ

保護者の皆様、本日で今年度が修了いたしました。思い通りの学校生活がなかなか取り戻されない中、今日の日を迎えることができましたのは保護者の皆様の中学校への深いご理解とご協力のたまものであると感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。新年度もどうかよろしくお願ひいたします。春休み中何かございましたら、学校までご連絡ください。よろしくお願ひいたします。

【追伸】 学校ホームページで日々の様子を公開しています。ご覧いただければ幸いです。

過去の「ナウマン通信」もご覧いただけます。